

同窓会ホームページ及び  
母校のホームページを  
是非ご覧ください

同窓会や福岡工業大学のホームページには、学園のトピックが掲載されています。激しく進化を続ける母校の様子を是非ご覧ください。

同窓会のホームページには、これまでの学園の様子を掲載している「なつかしアルバム」のコーナーや「住所変更フォーム」がありますのでご利用ください。



同窓会ホームページ:<http://www.fit.ac.jp/dousoukai/>



なつかしアルバム：<http://www.fit.ac.jp/dousoukai/album/>



福岡工業大学ホームページ:<http://www.fit.ac.jp/>

編集後記

本誌を編集中に、筑前新宮駅の駅名変更というピックアップニュースが飛び込んできました。母校の名を冠した駅がついに現実のものとなったのです。駅名変更にご尽力下さいました関係者に感謝申し上げます。

『福工大前駅』の名とともに、母校が永遠に発展していくよう、皆様のご支援よろしくお願ひします。

(広報部)

# 2006年度 福岡工業大学 育英金をいただい



〔情報通信工学科3年〕

最初に育英金を頂戴することができたことについて、私を選んで下さった同窓会の役員の方々、そして会費を納めていらっしゃる大勢の会員の皆様に感謝の意を述べたいと思います。私が大学で学業を修めるにあたって、「」の育英金は大変大きくなっただけとなりました。これがなければ私は日本学生支援機構の奨学金の増額をし、さらにバイトを増やすし、精神的にも時間的にも余裕のない生活を強いられていたことでしょう。

この育英金を頂けたお陰で私は勉強にサークル活動 学術文化会の会長 兼 涉外局長としての活動に精力的に取り組むことができました。勉学は資格取得のための授業や教職などで授業数も多く大変ですが、やりがいも強く感じています。学術文化会の活動は仲間と様々な仕事を困難を乗り越え成し遂げることによって大きな喜びが得られます。サークル活動ではホームページ作成に関する技術を身に付けられました。とても充実した学生生活を送ることが出来ていると感じています。また、奨学金を頂いた恩に報いんど、F-1 TEAM（大学が行うイベントや広報活動を支援する学生組織）の一員として大学の夏のオープニンギャンバースに相談員の役で二日参加しました。このとき、同窓会の育英金申請の際に面接された先生が私を覚えていて下さって、お声をかけていただきました。とても嬉しかったです。そして、これら日々の真面目な姿勢が私の所属する学科の先生方に評価して頂けたようで、来年度の大学パンフレットの情報通信工学科の最初のページの写真に指名されました。勿論これも大学の広報活動に協力できるならばと喜んで受けさせていただきました。広報課の方にも「来年も是非」と言つて頂けたのも嬉しかったです。本当にまたお話を頂けるかどうかは分りませんが、もし頂けるなら喜んでお受けしようと思つております。

最後に、現在は就職活動中でどの様な職業に就くかはまだ分かりませんが、沢山の人助けられたこの経験を忘れず、大学で学んだことを生かして世のために役立つ人間になりたいと思います。

情報工学科3年

2006年度の福岡工業大学同窓会育英金を給付していただき、ありがとうございました。今回育英金を給付していただき学生生活を充実して送ることができ、また同窓会の先輩方および役員の方々に支えていただき学生生活を送つて頂いたこと、感謝の意を込めてお礼を述べます。

育英金の給付を希望した理由は、2年ほど前に父が亡くなり生活が急に苦しくなり、また母が過労で倒れてしまい少しでも母の金銭面での負担を減らすことができないかと模索している時に、同窓会育英金の募集を見つけました。そして同窓会の方々のご厚意により育英金を頂くことによつて、学費の心配をすることがなくこの1年間大学生活を全うすることができました。そして、現在高校3年生の妹が大学受験を探しているの時期に、学費の心配をさせずに大学受験に集中できる環境を作ることができました。

また、育英金を返還しなくてもよい分、同窓会の方々が私を奨学生にしてよかつたと思つていただけるように、大学を卒業後社会に貢献できるようにもつと精進していきたいと思います。

さらに、大学を卒業後、勉強したくても金銭面において苦しい学生に何らかの形で援助していくたいとも考えております。

今後、就職活動や卒業研究、また履修中の教職過程の教育実習などこれから4年にかけてたくさんの活動が控えていますが、一つずつ真剣にこなして行き、1年後に福岡工業大学の卒業生として、社会に貢献できるように頑張っていきたいと思います。また、福岡工業大学を卒業したという誇りと、何より福岡工業大学の同窓会の方々に支えられて卒業するという自覚と感謝の気持ちを持つて社会に出で行きたいと思います。本当にありがとうございました。